

Medienmitteilung, 27. November 2024

Angebotsausbau Fahrplan 2025.

Die Reisenden der Zentralbahn profitieren ab dem Fahrplanwechsel vom 15. Dezember 2024 von einem erweiterten Angebot. Mit dem Fahrplanwechsel stellt die Zentralbahn den Billettverkauf im Zug ein. Reisende müssen ihr Billett ab diesem Zeitpunkt zwingend vor der Abfahrt kaufen.

Ab dem 15. Dezember 2024 schafft die Zentralbahn zusätzliche Angebote.

Luzern–Interlaken Ost

Auf der Strecke Luzern–Interlaken Ost werden zwei zusätzliche Verbindungen eingeführt.

- Meiringen ab um 21.41 Uhr mit Ankunft in Luzern um 22.55 Uhr
- Luzern ab um 22.06 Uhr mit Ankunft in Meiringen um 23.16 Uhr

Die Abfahrtszeiten der Entlastungszüge, die vom 3. Mai bis 12. Oktober 2025 verkehren, werden geändert. Sie verkehren um 8.55 Uhr und 9.55 Uhr ab Luzern nach Interlaken Ost und um 16.15 Uhr und 17.15 Uhr ab Interlaken Ost nach Luzern.

Luzern–Engelberg

Ein zusätzlicher Entlastungszug verkehrt vom 29. Mai bis 26. Oktober 2025 (MO–FR) um 9.36 Uhr ab Luzern nach Engelberg.

Luzern–Horw

Die S41 bietet ab Fahrplanwechsel (MO–FR) vier zusätzliche Verbindungen pro Richtung an.

- Luzern ab um 6.49, 8.19, 17.49, 18.19 Uhr
- Horw ab um 7.01, 8.31, 18.01, 18.31 Uhr

Billettkauf vor Abfahrt obligatorisch

Bis zum Fahrplanwechsel am 15. Dezember 2024 können Kundinnen und Kunden der Zentralbahn Billette gegen einen Zuschlag von zehn Franken in von Zugpersonal begleiteten Zügen kaufen. Ab dem Fahrplanwechsel stellt die Zentralbahn den Billettverkauf im Zug ein. Reisende müssen ihr Billett ab diesem Zeitpunkt zwingend vor der Abfahrt kaufen. In unbegleiteten Zügen, wie zum Beispiel im S-Bahn-Verkehr, wird dies bereits heute so gehandhabt.

Informationen:

Thomas Keiser, Leiter Unternehmenskommunikation, +41 78 678 65 40